



5/20(土)に、体育祭が実施されました。多くの保護者の皆さまに御観覧いただき、ありがとうございました。限られた時間の中で、K-1パフォーマンスの構成を考え、先に習得してから後輩たちに教える様子は頼もしく、最高学年としての姿を見せることができたと思います。一人一台のクロムブックを有効活用し、事前にダンス動画を録画して下級生に動画を送ったり、練習の動画を見たりしながら、常に良いものを目指そうと励んでいました。また、自分達の団だけでなく、他の団の生徒も応援する姿も見られるなど、学年一丸となって作りあげ、目標を達成させた体育祭となりました。ここで得た経験を、今後の学校生活の中で生かしていけるよう支援していきます。



体育祭のふりかえりより

3年1組 瀬尾 りあら

練習から本気で取り組むことができました。K-1パフォーマンスのダンスを家で必死になって覚えたり、隊形移動を覚えたり、練習から楽しかったです。本番は、少し緊張しましたが、楽しくK-1パフォーマンスをすることができました。「力で運べ!3つの炎」では、練習をしたおかげで、スムーズに渡すことができて良かったです。3つの団が一致団結する姿を見て、どの団もかっよかったと思いました!!

3年2組 平出 翼輝

K-1パフォーマンスでは、練習をたくさんして、改善などをしながらやって、きれいにできるようになったので、正直優勝できていると思っていました。何回も何回も練習し、頑張ったので、とても悔しかったです。1,2年生やクラスのみんなで協力して頑張ってきたので、本当に悔しかったです。だけど、練習をしているときや、本番で踊っているときはとても楽しかったです。

3年3組 長谷川 龍翔

実行委員長として、最初のあいさつでは緊張したけど、何も見ずに堂々と話することができてよかったです。K-1パフォーマンスは団長や副団長、団員たちが修学旅行の間もダンスを考えているのを見ていました。そんな前から考えてくれたという感謝や、コロナが少し落ち着いて例年通りの開催となった喜びを込めて、1,2年生に教えたり、踊ったりしました。黄豹にいられて楽しかったです。

3年1組 室井 知華

団員だったので、K-1パフォーマンスでは、構成を一から考えました。一から考えたり、後輩をまとめるのはとても難しかったです。どのようにすればよりよいパフォーマンスができるか、何回も考え直しました。行進がうまくできずに苦戦しました。側転も練習して、きれいに見せることができたと思います。本番ではあまり緊張せずにやりきることができました。

3年2組 宇田川 理奈

Super-Kanekita-Brothersでは、2位でゴールして、もし1位だったら、競技優勝に近づけたのかと思うと悔しいですが、とても楽しかったです。先生方に走ってもらったらもっと面白くなりそうだなと思えたのも、この企画を考えた実行委員やいつもお世話になっている先生方がいたからです! K-1パフォーマンスでは、3年間で一番楽しかったと思える演技でした。青龍が大好きです!!

3年3組 岸 芽衣香

練習初日は、1年生でダンスを覚えていない人やしゃべりながら取り組んでいる人がいて、「最後の体育祭、これで終わっちゃうのかな…」と不安でした。でも、日が経つにつれて、団の団結力が高まってきて、「この団でよかった」と心から思いました。団員のみなさんは指示をテキパキ出して、団をまとめていて、すごいと思いました。忙しい時間を削ってK-1の構成やダンスを考えてくれて「ありがとう」と伝えたいです。

【進路情報】

5月24日の学活で進路についての学習を行いました。主に**一日体験学習**についての内容です。生徒には学習した内容を自分で親に伝えるように指導しておりますが、重要な内容が多いため、学年だよりでも掲載させていただきます。

- 「行きたい（進学したい）」と思う高校は、必ず一日体験も参加しておくことをオススメしています。入学してみると、「思った感じと違った」という感想は必ず出てくるので、見ておいた方が良いです。「行きたい（進学したい）」だけでなく、「興味がある」という場合も、可能な範囲で一日体験に参加しておくことをオススメしています。
- 日程をよく確認して申し込んでください。
→重なっている場合は、どちらか一方を選んでください。
午前・午後で違う学校に申し込むことは可能ですが、できれば避けた方が良いでしょう。
- 各高校からの情報（緊急の内容も含む）は、中学校に情報が来るよりもインターネットで掲載される方が早いので、こまめに確認しておいてください。

●申込み方法・期限

〔**県立**〕**6月2日（金）までに申込み用紙を担任に提出**（用紙は配布済み）することとなります。進路関係の書類は期限間際にならないようご注意ください。書類に不備があった場合、御家庭に戻し、再度提出していただくこととなります。余裕をもって提出してくださいませよう、お願いいたします。

〔**私立**〕**6月1日（木）から申込み受付開始**です。

（パンフレットと申込み方法の用紙は配布済み）

- ・ミライコンパス（※）を使って、個人で申込みを行うことになっています。（※多くの私立高校が導入しているインターネット受験サポートサービス）
- ・事前にIDとパスワードを取得しておく、申込みがスムーズです。
- ・ID・・・メールアドレスとなります。（親子共通で分かっているもの1つにする）
- ・パスワード・・・親子で決める（漏洩しないように、忘れないように注意）

〔**国立**〕小山高専も今年度から、ミライコンパスを使って手続きをすることとなりました。一日体験の期日と申込み開始日はまだ告知されていないため、情報が入り次第お知らせいたします。公表され次第、ホームページにも掲載される予定です。

☆確認テスト日程について☆

5/25(木)に、第1回確認テストの分析結果を返却いたしました。**次回確認テストは7/10(月)**に実施予定です。**第3回**は年度当初の予定から変更し、**夏休みの登校日として、8月21日(月)**に**実施**いたします。第2回以降は毎月確認テストがあります。2月にも直前テストがありますが、11月の三者面談で私立の受験校、1月の三者面談で県立の受検校を確認していきますので、おおよそ12月までの結果を参考に最終決定をすることとなります。一回一回の内容が貴重な資料となりますので、御家庭でもその都度確認し、お子様と進路について話す時間を設けてくださいますようお願いいたします。

【お知らせ】

- 6月になり、**下校時刻が18:30**になりました。下校の際は、これまで同様、生徒の安全確保のために防犯ブザーとクリップライトを必ず持たせてください。雨の日に車送迎で登校する場合には、朝夕ともに南門を入口、北門を出口とした一方通行とし、敷地内は徐行運転で通行してください。また、公衆電話付近が混雑することがありますので、朝のうちにお子様と時刻・場所を確認しておいてください。よろしくお願いいたします。
- 6月12日(月)に**8,700円**(PTA会費、生徒活動後援会費)の**引落し**となります。口座残高の確認をお願いします。